

17.03.2019

Anfrage zum „Prüfantrag Kooperationsmöglichkeiten kommunaler Wohnungsbau“ vom 23.02.2018

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten

Stadtverordnetenversammlung:

Mit der nach wie vor aktuellen Begründung, den Wohnungsmarkt in Karben zu entlasten, wurde am 23.02.2018 der Prüfantrag der CDU einstimmig im Stadtparlament verabschiedet.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

1. Die vom Wetteraukreis angekündigte Gründung einer Wohnungsbaugesellschaft kommt nicht voran. Sie wäre aber hilfreich, um notwendige Wohnprojekte in unserer Stadt umzusetzen.
Wie ist die Position des Magistrates?
2. Welche Gespräche mit welchen Ergebnissen wurden auf der Grundlage des Prüfantrages mit anderen öffentliche / kommunalen Unternehmen geführt?

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley